



TON LATOR

32 citoyennes et citoyens réuni-e-s à l'initiative d'associations et de syndicats de Charente Maritime (Libre Pensée, Mouvement de la Paix, Emancipation, Association Laïque des Ami(e)s des Monuments Pacifistes, Ligue des Droits de l'Homme - sections de Saintes et de Rochefort -, FSU, Sud, CGT),

s'opposent au Service National Universel que le gouvernement veut rendre obligatoire pour les jeunes de 16 ans en le systématisant à tous les jeunes des classes de Seconde ou de Première CAP en prenant sur le temps scolaire et 2 milliards sur le budget de l'Éducation Nationale!

Le gouvernement dit : Il faut que les jeunes s'engagent. Mais nous constatons que c'est déjà le cas : Elles et ils s'engagent pour lutter contre le racisme, pour que cesse la destruction de la terre, pour défendre leur droit à étudier, pour le partage des richesses, pour le droit au logement, pour l'égalité des droits et contre les discriminations, etc. Ce n'est pas à l'État de les forcer à s'engager!

En fait d'engagement, le SNU vise surtout à diffuser dans la jeunesse une idéologie militariste.

Le SNU est un élément d'une économie de guerre, nous voulons promouvoir une économie de paix

Nous, citoyennes et citoyens réuni-e-s ce jour, nous opposons à la militarisation de la jeunesse et décidons de le faire savoir!

> Ni obligation, ni généralisation, arrêtons son expérimentation! Abrogation du SNU!

> > Fait à Saintes le 18 mars 2023

Pour le Collectif

M. Agenais - C. Biardeau - A. Jousmet - JL Delcampo - Joelle Lavoute - A. Morin - D. Pulleux - E. Thomas

Pour tout contact : libre.pensee17@gmail.com